

DIスタッフ通信 №.38「生まれ変わったら何になりたいですか？」



いとう
伊藤 ひとみ

担当 賃貸管理部賃貸課 お客様係

みなさまこんにちは。冬の寒さも少しずつ和らぎ、春の訪れを感じる今日この頃ですが、いかがお過ごしでしょうか。

さて、今月のお題「生まれ変わったら何になりたいですか？」ですが、私がすぐに思い浮かんだものは「クラゲ」です。クラゲは水の流れに身をまかせてぷかぶかと浮かんでいるだけで人を癒すことができます。また、透明感のあるクラゲが照明などの展示方法によって神秘的で、まるで宇宙を眺めているようにも感じさせてくれます。私は癒し系キャラではないので、人を愈せるクラゲになりたいと思います。

山形県にある加茂水族館は、クラゲの展示種類が世界一の水族館として人気でおすすめです。直径5メートルの丸い水槽があり、その中を浮遊するミズクラゲをソファに座りながら眺めていると時間を忘れてしまいます。みなさまもぜひ、一度足を運んでみてはいかがでしょうか。



なかにし けいすけ
中西 慶佑

担当 経理課 お客様係

DIスタッフ通信をご覧の皆様、こんにちは。いよいよ3月に入り、外に出て日光を浴びるのが心地良い時期になりました。また、卒業式をはじめとして、4月からの新環境に移行する準備に追われ忙しい毎日だと思います。また、心機一転何か新しいことを始めたいと考えるのは、年度が切り替わるこの時期が一番多いのではないでしょうか。

さて、生まれ変わるとしたら、私は自転車競技の選手になりたいです。皆さんもご存じのとおり栃木県は自転車に関するイベントが多くあります。その中でも公道をチームで走る「ロードレース」は魅力的です。実際に走りを目の当たりにしてみると、私も選手のように早く走りたいという感情が沸いてきます。しかし残念な事に最近は、なかなか時間が取れず、生のレースを観戦する機会が減っており、もっぱらネットでの観戦が主になっています。

今年も大田原市や那須塩原市でレースが開催される予定です。ぜひ、現場でしか感じられない熱気や興奮を味わいたいと思います。